

Herr W. Müller machte auf den Geh- und Radweg auf der Meindorfer Straße im Bereich des Friedhofs aufmerksam. Die dort stehenden Platanen würden so starke Wurzeln austreiben, dass der Radweg durch diese Verwerfungen kaum befahrbar sei. Diese Strecke wird von Kindern und Jugendlichen viel befahren und die Verwerfungen betrachtet er als erhebliche Verkehrsgefährdung. Er fragte die Verwaltung, ob hier eine Lösung gefunden werden kann, zukünftig diese Gefährdung auszuschließen und wünscht hierzu einen Bericht in einer der nächsten Ausschusssitzungen.

Herr Gleß sicherte zu, dass sich die Verwaltung dieser Anfrage annimmt.

Herr Grün wies auf eine erneuerte Straßendecke in Höhe eines Neubaus in der Straße „Am Schiedsberg“ hin. Kurz vor der erneuerten Straßendecke, Ecke „Am Schiedsberg/Pützchensweg“ befände sich ein Schlagloch. Er befürchtet, dass sich dieses bei kalter Witterung vergrößert und die sich ablösenden Steine die neue Straßendecke beschädigen könnten. Er regte an, das Schlagloch auszubessern.

Herr Gleß sicherte auch hier zu, das Anliegen weiter zu geben.